



DEUTSCHER BUNDESTAG

pressemitteilung

Berlin, 08.03.2006

Polenz und Senator Lugar einig in Sachen Iran

Der Vorsitzende des Auswärtigen Ausschusses, Ruprecht Polenz, hat sich sehr erfreut gezeigt über die Haltung des einflussreichen amerikanischen Senators Lugar. Lugar, der Vorsitzender des Auswärtigen Ausschusses des Senats ist, hat in einem Interview in der Süddeutschen Zeitung vom letzten Samstag gefordert, dass die USA mit an den Verhandlungstisch zur Lösung der Iran-Frage gehören. Polenz: „Ich bin zutiefst davon überzeugt, dass wir eine diplomatische Lösung der Iran-Frage nur dann erreichen können, wenn auch die USA mit am Verhandlungstisch sitzen.“ Polenz verweist u.a. auf den Fall Nordkorea, bei dem die Amerikaner mit am Verhandlungstisch sitzen. Er hat Senator Lugar seine Zustimmung in einem Brief zum Ausdruck gebracht.